

AVIS DE SOCIETES

INDICATEURS D'ACTIVITE TRIMESTRIELS

SOCIETE LES INDUSTRIES CHIMIQUES DU FLUOR

Siège social : 6 Rue Amine El Abbassi 1002 Tunis.

La Société Les Industries Chimiques du Fluor publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 2^{ème} trimestre 2022.

Indicateurs	Unit	2 ^{ème} trimestre		du 01/01/ Au 30/06/		2021	
		2022	2021	2022	2021		
1	Chiffre d'affaires ⁽²⁾	DT	51 772 669	35937362	109 709 533	66 496 774	147 823 057
2	Investissement	DT	304 842	876437	306 839	978248	2 375 556
3	Liquidité&Equiv.liquidité	DT	38 327912	8 928 339	38 327 912	8 928 339	10 704 632
4	Endettement	DT	-	324 476	-	324 476	-
5	Crédits de gestion	DT	46 010843	31 421 121	46 010843	31 421 121	44 670 114

Note :

(1) Les indicateurs trimestriels de l'exercice 2022, ci-dessus publiés sont extraits des livres comptables arrêtés provisoirement à la date de cette publication

(2) le chiffre d'affaires de l'activité principale des I.C.F.

Les faits saillants qui ont marqué le 2^{ème} trimestre de l'année 2022 se présentent comme suit :

- 1- Le chiffre d'affaires en DT au cours du 2^{ème} trimestre de l'année 2022 a atteint 51,8 millions de dinars contre 35,9 millions de dinars courant la même période de l'année 2021, soit une croissance significative de 44%. Au Terme du premier semestre 2022, le chiffre d'affaires a enregistré un accroissement de 65% qui s'explique essentiellement par :
 - L'accroissement de 41.9% du prix de vente moyen en US Dollar du premier semestre 2022 par rapport à la même période une année auparavant.
 - Les exportations du fluorure d'aluminium ont progressé de 9,1 %.
- 2- La production de fluorure d'aluminium durant le 1^{er} semestre 2022a enregistré une légère baisse de 1% par rapport à la même période de l'année précédente suite à un arrêt programmé pour entretien préventif des installations.
- 3- La hausse des prix des matières premières dans le sillage de la guerre en Ukraine et la forte demande internationale sur ces matières premières consécutive à la reprise économique après la crise sanitaire COVID19 ont entraîné une augmentation de ces matières.
- 4- La reprise des échanges internationaux après la crise sanitaire COVID-19 a impacté fortement les taux de fret maritime.
- 5- Les participations des ICF dans le capital de certaines banques ont permis à la société de générer des dividendes consistants.